○ユニセフ募金御協力のお願い○

募金の日程 1月16日(月)17日(火)18日(水) 募金場所 南校舎 1.2.3階中央階段付近 北校舎2階 理科室・3階図書室前

少し長めの冬休み、子供たちにとって楽しいことがいっぱいあったお休みだった ことでしょう。2 学期の終わりに代表委員会がユニセフ集会を行いました。

その集会で代表委員が世界には、生活するのもやっとの子供、学校に通えない子供、安全な水が確保できないために病気になったり、幼くして命を落としてしまったりする子供などがたくさんいるなどについて全校の子供たちに伝えてくれました。

また、そんな子供たちが少しでも安全に、幸せになれるように活動しているのがユニセフであることを知りました。そこで、当たり前のように安心して水が飲め、学校に通え、家族と素敵な時間が過ごせる恵まれている私たちが、少しでも手助けすることができないかという主旨で、代表委員会の主催でユニセフ募金活動を行います。

ぜひ、お子さんから話題が出ましたら、幸せな自分たちのことを御一緒に振り返りながら、命の大切さを尊さを伝えてください。

しかし、子供たちが、お金を稼ぐということはできませんし、また、募金の機会は、学校だけではありません。その上で、御賛同いただける方は、募金への御協力をお願いいたします。

詳しいリーフレットは、後日お子さんを通じて配布します。

特別活動部

○いじめ撲滅宣言の標語が決定しました○

12月に一人一人が、そして全学級が「いじめ撲滅宣言」を考えました。今月末には全小中学校からの応募を基に、取組や区の代表宣言が決定します。

今年度の関町小学校の宣言は

- いじめを見たり、いじめにあったらだれかにそうだんしよう。(1年生)
- おちこまないで、きっとだれかがいるさ。さあ言おう。ともだちに「たすけて」 と言うことば。 (2年生)
- やめようよ。見て見ぬふりもきずつける。(3年生)
- 声をかけよう。友達だから! (4年生)
- ガマンせず!声をあげよう!!相談しよう!!! (5年生)
- 「苦しいよ。」その信号に気づきましょう。 (6年生)

3 学期も、御家庭でも様々なお子さんの声を聞いてあげてください。

学校も、子供たちの声の傾聴に努め一人一人を大事に教育活動を進めてまいります。

インフルエンザや感染性胃腸炎が全国的にはやっています。

体調が思わしくないときは、早めに休息すること・睡眠時間の確保に努めてください。咳が出ているときや、御家族に罹患席者がいるときなどはマスクの着用をお願いします。

欠席の連絡は、できるだけ連絡帳でお願いいたします。

区内ではPTA役員・委員などを語る不審電話が後を絶ちません。御注意ください。

登校時に忘れ物をしても戻ってはいけないことになっています。また、学校に忘れ物をした場合安全面の配慮から、夕べの音楽以降は子供だけでは取りに来られないことになっています。御協力をお願いいたします。

1年の中で一番寒い時期です。室内と外での衣服の調節を大人の方から声掛けをお願いします。

今月は、校内研究会のため、午前授業の日が2日あります。放課後の過ごし方など、お子さんに確認をお願いします。

100冊読書への取り組みに頑張っている児童が増えています。今月末から読書週間が始まります。ほとんどの学級で朝読書の時間にも落ち着いて読書するようになってきています。一方、学校以外で借りた本を間違えて学校の図書室に返却したり、 関町小の本を図書館に返却したりするなどして本の迷子が出ています。御注意ください。

20日(金)に練馬文化センター小ホールとココネリホールにて、「ねりま小中一貫教育フォーラム」が開催されます。

練馬文化センター小ホールでは、小中一貫教育研究グループの9つの校区がこれまでの研究成果を発表し、ココネリホールでは、区内全34校区の取組をポスターセッションにて紹介します。石神井西中学校区グループ(石神井西中学校・石神井西小学校・立野小学校・関町小学校)も、平成27・28年度の2年間に渡り研究実践を積み重ねてきた小中一貫教育の取組を発表します。

また、この研究の概要については、昨年度同様年度末にリーフレットにて報告する予定です。なお、ココネリホールにて展示するポスターは、1月26日(木)から2月1日(水)まで練馬区役所アトリウムにても展示されます。ぜひ、御来場ください。